

## Babinsa Koramil Ceper Dampingi Distribusi Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah Di Desa Ngawonggo Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KLATEN.PUBLIKJATENG.COM)

Aug 8, 2024 - 12:21



*Babinsa Koramil Ceper Dampingi Distribusi Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah Di Desa Ngawonggo Klaten*

Klaten – Koptu Sarwono, Babinsa dari Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, melaksanakan pemantauan sekaligus pendampingan dalam proses

pendistribusian Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (BP-CBP) Tahun 2024 Tahap 7 (bulan Juli) kepada warga Desa Ngawonggo. Kegiatan ini berlangsung di Gedung PKK Desa Ngawonggo Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (07/08/2024)

Bantuan pangan yang didistribusikan ini merupakan bagian dari program pemerintah pusat yang dikelola oleh Badan Pangan Nasional (Bapanas) dan disalurkan melalui Bulog Ceper. Total bantuan beras yang diterima Desa Ngawonggo mencapai 6,26 Ton, yang kemudian dibagikan kepada 626 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dengan masing-masing KPM mendapatkan 10 Kg beras.

Dalam kesempatan tersebut, Koptu Sarwono menjelaskan bahwa pendampingan yang dilakukan bertujuan untuk memastikan proses distribusi berjalan dengan aman dan lancar.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan. Kami ingin memastikan bahwa setiap KPM menerima hak mereka dengan tepat dan tidak terjadi kendala selama proses penyaluran,” ungkap Sarwono.

Sementara itu, Danramil 23/Ceper, Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi saat dikonfirmasi terpisah mengatakan bahwa kehadiran Babinsa dalam kegiatan di wilayah seperti pendistribusian Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah merupakan bentuk dukungan terhadap setiap program yang diselenggarakan di desa binaan.

“Partisipasi aktif Babinsa dalam setiap kegiatan ini mencerminkan komitmen kami untuk mendukung program pemerintah dan memastikan bahwa bantuan yang diberikan dapat bermanfaat secara maksimal bagi masyarakat,” Pungkas Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi. (Red)